Die D-Knaben in Bad Kreuznach

Samstag, 9. November 2019

21:32

Die D-Knaben haben am Wochenende erfolgreich am Kinderturnier in Bad Kreuznach teilgenommen.

Nach einem klaren 6:0 gegen Mülheim Uhlenhorst konnten die Jungs auch das zweite Spiel gegen Bad Kreuznach mit 8:1 für sich entscheiden.

In einem hart umkämpften 3. Spiel gegen den KHTC sorgte dann die klasse Mannschaftsleistung für ein 1:1 unentschieden. Diese tolle Leistung am ersten Tag wurde mit einem gemeinsamen Besuch beim Italiener am Abend ausgiebig und vor allem laut gefeiert.

Am 2.Tag standen zwei weitere Spiele auf dem Programm. Überraschend ausgeruht schlug unsere Mannschaft den TUS Mayen mit 8:0 und konnte im Anschluss auch das spannende Spiel um den Turniersieg gegen Essen mit einem 4:1 für sich entscheiden. Stolz und glücklich machten unsere Jungs damit den Turniersieg perfekt, der nicht zuletzt dem guten Coaching -danke Klinge, Gabi, Stratti, Rainer- zu Verdanken ist. (Susann Schramm)